

Presidente Esteban Lazo Hernández encuentro resumen de la visita parlamentaria a Villa

Creado: Viernes, 21 Enero 2022 18:13

Escrito por Gobierno Provincial Poder Popular Villa Clara

Visto: 605

Directivos de las comisiones permanentes de trabajo de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) concluyeron este viernes una visita parlamentaria de dos días a la provincia de Villa Clara.

Esteban Lazo Hernández, presidente del Parlamento y del Consejo de Estado presidió la reunión final del recorrido durante el cual intercambiaron con la población, los trabajadores, delegados y autoridades del Poder Popular en municipios y estructuras de la economía y los servicios.



El titular de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández, preside el encuentro resumen de la visita parlamentaria a Villa Clara. (Foto: Carlos Rodríguez Torres)

En esta visita también participó Ana María Mari Machado, vicepresidenta del legislativo cubano, y parlamentarios residentes en la provincia villaclareña, quienes comprobaron el impacto de políticas y programas priorizados, evaluar la implementación de acuerdos del Parlamento, así como constataron el cumplimiento de las medidas de enfrentamiento a la pandemia.

Creado: Viernes, 21 Enero 2022 18:13

Escrito por Gobierno Provincial Poder Popular Villa Clara

Visto: 605

Lazo intercambió con intendentes de la provincia villaclareña para conocer cómo interpretaron las palabras de Díaz-Canel sobre las prioridades del trabajo en 2022, el bloqueo que es parte de la agresividad creciente de la política de Estados Unidos contra Cuba, las afectaciones causadas por la COVID-19, la compleja situación económico-social nacional, y la desafiante dinámica demográfica actual.

Este 2022 tiene que ser un año de afincar bien el paso, de no retroceder en lo aprendido y logrado; de seguir sostenidamente en la resistencia creativa, lo cual significa que el desafío de Cuba está no solo en resistir la compleja y difícil realidad que se le presenta, sino también en lograr avances sostenidos.

Durante el diálogo Lazo insistió en la importancia de reflexionar sobre esos cinco temas a los cuales se refirió el Presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez mediante conferencia con gobernadores e intendentes del país, y que contienen lo más general y complejo que se debe abordar y para lo cual existen estrategias.

Al abordarse el tema del presupuesto insistió en que se tenga en cuenta que los recursos son limitados y no alcanzan para enfrentar la totalidad de los problemas, por lo cual las asambleas municipales deben decidir las prioridades y tomar en cuenta que nadie está excluido porque están lo destinado a sectores como Salud y Educación, en los cuales todos estamos incluidos.

Reiteró la idea de que el enemigo no levantará el bloqueo porque lo aplica para destruir la Revolución, por lo cual el país debe tener capacidad para encontrar la manera de hallar soluciones propias como en el caso de la alimentación animal a partir de fuentes internas.